

生徒総会 ~Team 四中~



6月11日(水)6校時に、体育館に全校生徒が集まり、生徒総会が行われました。生徒総会は、生徒一人一人が、生徒会の一員として本格始動するためにも、大事なものです。生徒会の昨年度の活動報告と今年度の活動予定、各委員会の活動予定、会計などについての報告がありました。それら一つ一つを真剣に聞く姿からは、Team 四中の一員としての自覚と誇り(四中プライド)を感じることができ、今後の生徒たちの活躍がますます楽しみになりました。

一部となりますが、各委員会の活動目標をご紹介します。

- 掲示委員会「校内を華やかに、そして楽しくする。」
- 整美委員会「四中全体をきれいにし、こちよ学校にしよう」
- 栽培委員会「四中を、花を使って美しく明るい学校にしよう！」
- 放送委員会「全校生徒に楽しんでもらえる放送をする」
- 体育委員会「元気に楽しく健康に！！」
- 保健委員会「安心・安全に 健康第一」
- JRC 委員会「博愛精神～人々を愛し、助け合う精神～」
- 給食委員会「早く、おいしく、清潔に！！」
- 図書委員会「親しみやすく読み心地のよい図書室」
- 安全委員会「安全第一～すべての言葉に安全～」



一番上の写真は、体育館前の花壇で、マリーゴールドで「チーム四中」になっています。四中の花壇は、整美委員会、管理員の磯さん、そして多くのボランティアの方が、大切に大切にお世話をしてくださっています。まさに、「チーム四中」。いつも本当にありがとうございます。

薬物乱用防止ヤング街頭キャンペーン

6月21日(土)、本校生徒会役員7名が、イオンモール土浦で薬物乱用防止街頭キャンペーンに参加してきました。このキャンペーンは、県民一人一人の薬物乱用問題に関する認識を高めるために行われています。今回は、リーフレットやティッシュなどを配布したり、募金を呼びかけたりしました。

@ イオンモール土浦



それぞれの闘いで **全力投球**～総合体育大会～

6月17日（火）～20日（金）にかけて、土浦市内各所で、土浦市総合体育大会が行われました。梅雨の中休み、急な猛暑になる中での開催となりましたが、体調に留意しながら、どの部活も最後まで諦めずに、全力で取り組む姿が見られました。

特に、9年生は大きな責任とプレッシャーを感じながら、挑んでいたのではないかと思います。勝負には、結果がつきものですが、これまでの過程で努力したことは、必ず未来へとつながっていきます。県南大会に進む部活、残念ながら引退が決まってしまった部活とありますが、次の目標をしっかりと設定し、自信をもって前へ進んでください。

また、これまで、部活動に協力し、応援して下さった保護者の皆様、本当にありがとうございました。

○市総合体育大会結果

部活名	結果	
	団 体	個 人
野球部	準優勝 県南出場	優秀選手賞2名
サッカー部	第3位	
ソフトテニス部（男子）	惜敗	第6位 県南出場
ソフトテニス部（女子）	惜敗	第18位 県南出場
男子バレーボール部	第4位 県南出場	優秀選手賞1名
女子バレーボール部	第3位	優秀選手賞1名
男子バスケットボール部	惜敗	
バドミントン部（男子）	第3位 県南出場	シングルス第2、3位 ダブルス第6位 県南出場
バドミントン部（女子）	第3位 県南出場	シングルス第3位 ダブルス第3、5位 県南出場
卓球部（男子）	惜敗	惜敗
卓球部（女子）	惜敗	シングルス第3位 県南出場
剣道部（男子）	第4位 県南出場	優勝 県南出場
剣道部（女子）	優勝 県南出場	準優勝、第3位 県南出場
柔道部		男子個人第2、3位 女子個人優勝 県南出場

県南陸上

5月28日（水）、29日（木）、龍ヶ崎市で開催された県南陸上大会では、以下の種目で県大会出場を決めました。県大会での、ナイスラン、ナイスジャンプ、ナイススローに期待しています。

【男子棒高跳び】優勝、4、6位 【女子棒高跳び】準優勝 【男子走り幅跳び】優勝
 【男子砲丸投げ】優勝 【女子走り高跳び】3位 【男子四種競技】優勝、7位(県混成)
 【女子100mH】6位 【1年男子100m】7位 【男子400m】8位
 【女子1500m】8位 【男子4×100mR】5位